

# Содержание/Contents

## Комментарии

- 4 С.А. Громов  
Нарушение предварительного договора и абстрактные убытки  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 18.12.2018 № 305-ЭС18-12143
- 26 И.Н. Ищук, М.А. Бузин  
Анализ рынка: соотношение юридической формы и экономического содержания  
Комментарий к определениям Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 10.10.2018 № 305-КГ18-5239 и № 305-ЭС18-5242
- 33 А.А. Громов  
Содержание права субарендатора на заключение договора напрямую с арендодателем  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 20.12.2018 по делу № 305-ЭС18-13454

## Зарубежная практика

- 45 К.В. Нам  
Отсутствие интеллектуальных прав, или  
Когда может помочь принцип добросовестности?  
Решение Верховного суда Германии от 14.12.1954 I ZR 65/53 и комментарий к нему

## Дайджест

- 57 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за апрель 2019 г.

## Свободная трибуна

- 68 Р.С. Бевзенко  
Торговая регистрация и торговые реестры: история и теория
- 92 Д.Б. Абушенко  
Процессуально-правовые последствия неутвержденного мирового соглашения в исковом производстве: опыт анализа по законодательству Российской Федерации
- 117 К.П. Саврыга  
Агентская проблема в российском корпоративном секторе: сверхконцентрация, конгломераты и государственный контроль
- 167 Р.А. Тараданов  
О налоговой природе арендной платы за пользование публичной землей под частными зданиями
- 180 А.И. Тимошин  
Момент возникновения залога в силу запрета на распоряжение имуществом

## Обзор практики

- 193 Е.М. Воронин  
Практика применения института заверений об обстоятельствах по ст. 431.2 ГК РФ

## Case Notes

- 4 Sergey Gromov  
Preliminary Contract Violation and Abstract Damages  
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-ЭС18-12143, 18 December 2018
- 26 Iliia Ishchuk, Maxim Buzin  
Market Analysis: Correlation of Legal Form and Economic Content  
Case Comment on the Judgments of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-КГ18-5239 and No. 305-ЭС18-5242, 10 October 2018
- 33 Andrey Gromov  
Content of a Sublessee's Right to Enter Into a Contract Directly with a Lessor  
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-ЭС18-13454, 20 December 2018

## Foreign Practice

- 45 Kirill Nam  
Absence of Intellectual Property Rights, or When Can the Good Faith Principle Help?  
Decision of the Supreme Court of Germany I ZR 65/53 Dated December 14, 1954, and Comments Thereto

## Digest

- 57 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for April 2019

## Articles

- 68 Roman Bevzenko  
Trade Registration and Trade Registers: History and Theory
- 92 Dmitry Abushenko  
The Procedural and Legal Consequences of an Unapproved Settlement Agreement in the Lawsuit: Experience of Analysis under the Laws of the Russian Federation
- 117 Konstantin Savryga  
Agency Problem in Russian Corporate Sector: Superconcentration, Conglomerates and State Control
- 167 Roman Taradanov  
Tax Nature of the Rent Paid for the Use of the Publicly Owned Land by the Owners of Buildings on It
- 180 Andrei Timoshin  
The Moment of Creation of a Pledge by a Property Freeze Order

## Court Practice Review

- 193 Evgenii Voronin  
Practice of Applying Institution of Representations According to Article 431.2 of the Civil Code of Russia